

## GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

**D.** Juan José MATARÍ SÁEZ y D. Miguel Ángel CASTELLÓN RUBIO, Diputados por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes **preguntas al Gobierno**, de las que desean obtener **respuesta por escrito**.

Entre los proyectos del Ministerio de Transportes, actualmente en marcha en la provincia de Almería, se encuentra la rehabilitación del edificio de la antigua Estación del Ferrocarril, unas obras iniciadas en el año 2016 que debían estar concluidas ya. Sin embargo, desconocemos los planes y plazos de ejecución de esta obra promovida por ADIF.

## Se pregunta:

- 1. ¿Qué plazo contempla el Gobierno para la finalización de esta obra?
- 2. ¿Qué planes tiene el Gobierno en lo que se refiere a la utilización del edificio una vez rehabilitado?
- 3. En concreto, ¿mantiene el Ministerio el compromiso adoptado en su día de ceder el edificio, una vez rehabilitado, al Ayuntamiento de Almería?

Madrid, 21 de julio de 2020

Bo

Fdo.:

LOS DIPUTADOS

L SECRETARIO GENERAL